

1.

Si Dieu était une couleur, il serait le blanc puisqu'il reste comme tel dans ses actes et par sa bonté, sa sagesse

Si Dieu était un aliment, il serait le pain parce que celui-ci est bon comme lui, peut venir en aide à n'importe qui dans les moments de faim. Pareil pour Dieu qui peut venir en aide et tendre la main à quiconque

Si Dieu était une boisson, il serait l'eau puisque la douceur qu'on retrouve chez Dieu est similaire à celle de l'eau et, un peu comme le pain, est là pour aider n'importe qui ayant soif, comme Dieu pour tendre la main aux autres

Si Dieu était un personnage historique, il serait "Dieu" puisqu'il est unique, incomparable. Il n'y en a qu'un et on ne peut le comparer à personne.

Si Dieu était un organe, il serait le cœur, car il est présent obligatoirement pour n'importe qui. On peut ne pas y croire, on peut nier son existence, mais il est bel et bien présent comme un cœur chez un être vivant.

2.

Si Dieu était une couleur, il serait jaune puisque c'est la couleur du soleil.

Si Dieu était une fleur, il serait la rose puisque c'est la fleur la plus connue dans le monde.

Si Dieu était un arbre, il serait un chêne puisque ses racines sont bien accrochées à la terre.

Si Dieu était un livre, il serait une Bible puisque c'est le livre qui le représente dans le catholicisme.

Si Dieu était un organe, il serait le cœur puisque c'est l'organe qui nous fait vivre.

3.

Si Dieu était une couleur, il serait le blanc puisqu'il représente la bonté.

Si Dieu était un animal, il serait un oiseau puisqu'il représente le bon chemin

Si Dieu était un objet, il serait une ampoule, car il nous éclaire sur la vie.

Si Dieu était une saison, il serait les quatre saisons en même temps, car il est omniscient.

4.

Si Dieu était une couleur, il serait la couleur mauve. Des gens aiment bien le mauve, des gens ne l'aiment pas et certains s'en foutent de cette couleur, mais au final, la plupart s'en foutent des préférences des autres par rapport à cette couleur.

Si Dieu était un professeur, il serait prof d'histoire. La Bible n'a pas été lue par beaucoup de gens. En parallèle, le cours d'histoire n'est pas un cours où les élèves écoutent beaucoup. Par contre, s'ils s'intéressaient au cours d'histoire comme à la Bible, ils verraient que les deux sont très intéressants à écouter.

Si Dieu était un fruit, il serait un ananas difficile d'accès, mais très bon.

Si Dieu était un pays, il serait le Botswana. Dieu n'interagit pas beaucoup avec les hommes, mais donne de très bons conseils aux autres.

5.

Si Dieu était une couleur, il serait le jaune ou le blanc parce que le jaune est la couleur de la joie, la bonne humeur et de l'honnêteté ou le blanc parce que le blanc représente le paradis, la pureté, l'innocence.

Si Dieu était une émotion ou un sentiment, il serait l'amour parce que Dieu aime tout le monde même si on lui fait du mal.

Si Dieu était un élément sur Terre, il serait la terre et la nature, car c'est ce qui nous fait vivre tous les jours comme les arbres qui produisent de l'oxygène.

Si Dieu était un endroit sur terre, il serait l'église, car c'est une grande bâtisse où tout le monde est le bienvenu et où on le glorifie. C'est un endroit de paix.

6.

Si Dieu était une couleur, il serait jaune parce que ça me fait penser à la joie.

Si Dieu était une émotion, il serait l'amour parce que son but premier est de répandre l'amour.

Si Dieu était un élément de la nature, il serait un arbre, car, comme lui, il permet à certains êtres vivants d'exister.

Si Dieu était une qualité, il serait la gentillesse parce que c'est ce qu'il répand.

7.

Si Dieu était une couleur, il serait vert parce qu'il représente la vie.

Si Dieu était un oiseau, il serait un aigle, car il est grand et majestueux.

Si Dieu était animal, il serait un chat, car il est calme et paisible.

Si Dieu était un arbre, il serait un chêne, car il est intemporel.

Si Dieu était un siège, il serait un canapé, car il est reposant.

8.

Si Dieu était une couleur, il serait vert, car il est beau comme la nature.

Si Dieu était un animal, il serait un lion puisque c'est le roi du monde comme le lion.

Si Dieu était un objet, il serait un arbre parce qu'il est présent partout à la fois sur terre.

Si Dieu était une température, il serait le chaud, car notre corps est chaud, ce qui signifie qu'il est en nous, qu'il a foi en nous.

Si Dieu était un meuble, il serait un lit car...

9.

Si Dieu était un animal, il serait une mésange, car, pour moi, cela symbolise la paix.

Si Dieu était un sport, il serait le foot, car c'est ce que je préfère plus que tout.

Si Dieu était une pièce de la maison, il serait la cuisine, car elle rassemble tout le monde pour manger et communiquer.

10.

Si Dieu était une couleur, il serait bleu, car je l'associe au ciel.

Si Dieu était un cours, il serait la philosophie, car pour moi, les livres religieux sont surtout une philosophie de vie.

Si Dieu était un genre, il serait un homme, car il est créateur et imposant.

Si Dieu était un jour, il serait le dimanche, car c'est le jour du Seigneur dans le christianisme.

Si Dieu était une époque, il serait le moyen-âge, car j'associe sa personne à la Renaissance.

11.

Si Dieu était une couleur, il serait le blanc puisque le blanc est un mélange de toutes les autres.

Si Dieu était un chiffre, il serait le zéro parce qu'il est le début d'une suite.

Si Dieu était dans une hiérarchie, il serait le roi, car il est au-dessus de tout.

Si Dieu était une matière, il serait le tungstène, car c'est la matière la plus solide.

Si Dieu était une partie des arbres, il serait les racines, car sans lui, il n'y a pas de vie.

12.

Si Dieu était une couleur, il serait le bleu, car ça rappelle le ciel, mais aussi les océans. C'est apaisant et partout.

Si Dieu était un passe-temps, il serait « écouter de la musique », car c'est ce qu'on fait quand on ressent n'importe quelle émotion, c'est libérateur comme la prière.

Si Dieu était une boisson, il serait de l'eau, car c'est bon pour la santé et pur.

Si Dieu était un objet, il serait une bougie, car elle éclaire lorsqu'on est dans l'obscurité et elle a un côté rassurant.

Si Dieu était un son, il serait un bruit blanc, car ça aide à nous concentrer et à s'endormir le cœur léger.